

# ПРЕДЛОЖЕНИЕ ОБ ИЗДАНИИ НОВОГО ДИНАМИЧЕСКОГО НАЦИОНАЛЬНОГО АТЛАСА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ В БОЛГАРИИ

**Венета Коцева\***

**РЕЗЮМЕ** В настоящей работе представлено предложение о создании нового тематического-динамического или ГИС - национального атласа, посвященного теме „Окружающая среда в Болгарии“. Для этой цели можно использовать тематические карты окружающей среды, опубликованные Национальным статистическим институтом в периоде с 1997 по 2003 год, а также и многообразную информацию, описывающую развитие окружающей среды в Болгарии, предоставленную другими национальными и научными институтами после 1995 года. Представлены также рекомендации о будущем содержании, эффективности и представительности нового атласа с точки зрения современной атласной картографии.

## PROPOSAL FOR PUBLICATION OF A NEW DYNAMIC NATIONAL ATLAS OF THE ENVIRONMENT IN BULGARIA

**Veneta Kotseva\***

**SUMMARY** A creation of a new thematic national atlas "Environment in Bulgaria" has been proposed. For the purpose the thematic maps published by the National Statistical Institute (NSI) during the period 1997-2003 and heterogeneous information, describing the development of environment in Bulgaria, presented by other national and scientific institutions after 1995, can be used. Some recommendations about the future content, effectiveness and representativeness of the new atlas have been done from the point of view of the modern atlas cartography.

---

\* Ph.D., Associate Professor at the Forestry University in Sofia; e-mail: v\_kotseva@abv.bg .